

miércoles 22 de marzo de 2023

El alcalde Manolo Barón asiste al acto de entrega de la primera edición de los Premios SER Cofrade Antequera

Dichos galardones reconocieron la labor y trayectoria de personas y colectivos en pro de la Semana Santa de Antequera y también de la Comarca. El Ayuntamiento de Antequera ha colaborado con la entrega de la escultura del premio principal, realizada por el escultor Pedro Fernández Roales, y que fue entregada a Isa Ríos, camarera de la Virgen de la Veracruz desde hace más de 50 años.



Descargar imagen

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el primer teniente de alcalde Juan Rosas, la teniente de alcalde delegada de Cultura y Tradiciones, Elena Melero, el concejal y diputado provincial Juan Álvarez y la concejal Sara Ríos asistieron en la tarde de este martes 21 de marzo al acto de entrega de la primera edición de los premios SER Cofrade Antequera, reconocimientos que la Cadena SER Andalucía Centro ha instaurado por primera vez este año en torno a su programa dedicado a la Semana Santa de Antequera.

Dichos galardones se han instaurado con el objetivo de reconocer trayectorias, iniciativas e hitos singulares, tanto de la Semana Santa de Antequera como también de otras localidades de la Comarca. En este sentido, las distinciones constaron de un premio principal, el I Premio SER Cofrade Antequera, que fue entregado a Isabel Ríos Clavijo, camarera de la Virgen de la Veracruz de la Cofradía de los Estudiantes desde hace más de 50 años. Dicho premio fue entregado por el alcalde Manolo Barón y por la directora de SER Andalucía Centro, Maite Rodríguez, siendo el mismo una escultura en bronce realizada por Pedro Fernández Roales que ha sido donada por el Ayuntamiento y que representa a un elemento singular de nuestra Semana Santa como es la horquilla.

También se entregaron unas menciones de honor al equipo de Mayordomía de la Cofradía del Consuelo, la mercería Casa Jacinto, a Antonio Carrasco Muñoz y a la representación de El Paso de Villanueva de Tapia. El acto tuvo lugar en la sede de la Real Academia de Nobles Artes, estando también presentes la presidenta de la Agrupación de Cofradías de Semana Santa de Antequera, Trini Calvo, y el director de la propia Academia, José Escalante.

